

高石小学校だより

たくましい子・かしこい子・いよくのある子・やさしい子』

2021 11.5 NO.19 文責:弘瀬

~秋の遠足(高学年)~

11月2日(火)は秋晴れのいい天気の下、低学年・高学年に分かれて遠足に行きました。高学年

はまず南国市岡豊にある高知県歴史民俗資料館へ。そこで高知県で出土された縄文・弥生時代の出土品や村の様子の模型

などの展示品を学芸員さんに説明してもらいながら見学しました。そして、中庭で勾玉(まがたま)作りを体験しました。直方体の「ろう石」という石を紙やすりで削りながら勾玉の形に整えていきました。削った粉で真っ白になりながら頑張りました。





昼食のお弁当は高知城へ。三の丸の広場の予定でしたが、イベントの準備をしている様子で車が出入りしていたため、高知城北側のすべり山で昼食にしました。偶然ですが午前中の岡豊は長曾我部元親の城跡、高知城は山内一豊が造った城で1日に2つの城(城跡)に行ったことになりました。 午後からはオーテピアの子ども科学館です。ここではプラネタリウムと

サイエンスショーを楽しみました。プラネタリウムでは高知で見える11月2日当日の星や星座の話に理科で学習したことを思い出しながら星の美しさに驚きの声が上がりました。次のサイエンスショーのテーマは「回転」でした。キーワードは「回転するといい姿勢

になる」ということでコマからは じまってぶんぶんゴマ, 一輪車の タイヤ, ブーメラン, Xジャイロ

など目が離せないショーでした。最後には科学実験展示スペース でいろいろな体験をして遊びました。

秋の遠足は学校で学習したことをさらに深めたり、体験したりする遠足にしています。帰りのバスでは「何か疲れたね。」という感想もあり、盛りだくさんの充実した1日でした。子どもたちが心

に残ったことはまだまだたくさ んあると思います。写真を見て 思い出してくれましたか。





「初めての人?」「はーい!」と多数手が



~タブレット接続確認~

11月2日(火)に家庭でのタブレット接続確認を行いました。ご家庭で事前に Wi-fi に接続していただきありがとうございました。まだ確認ができていないご家庭につきましては担任から個別に連絡させていただきますので、よろしくお願いします。接続方法など不明な点が在りましたら、学校(教頭)までご連絡ください。

タブレットは冬休みに持ち帰る予定です。現在タブレットではグーグルクロムを使って高学年を中心にプレゼンシートを作ったり、ポスターを作ったり、インターネットで



調べたりという活動が中心ですが、これからは国語や算数のドリル、他校やゲストティーチャーの授業・交流など有意義に活用していきたいと思います。これからの学校はタブレットを学習用具の一つとして使えるようにしていく方向に進んでいます。スマホやゲームの時間と合わせて長時間にならないように子どもたちとも話し合ってルールづくりをしていきたいと思います。

~秋の遠足(低学年)~



低学年はまず春野運動公園の広場でローラーコースターや遊具を楽しみました。桂浜では坂本龍馬像の前で記念写真。そして桂浜水族館へ。水族館では、自由にアカメやウミガメ、クエやウツボなど大きな魚や磯にいる生き物を見て回りました。桂浜水族館はカワウソ、ペンギン、カピパラなどたくさんの海の生き物がそれほど広く

ない園内にいるのが魅力ですね。トドショーでは座席の目の前までトドが来て、手を振ったり歯を見せてくれたりとトドの

大きさにびっくりしながらも子どもたちは大喜びでした。トドの体重は180kg, 1日に30kgもエサを食べるそうです。

お弁当の後は新居緑地公園へ行きました。ふわふわドームで 跳びまわったり、タワーに登ったり、直角にすべり下りるすべ り台に挑戦したりと体全体を使って遊びました。低学年は体全 体を使う体力づくりになった遠足でした。







そして文化の日をはさんで4日の朝,子どもたちの朝のあいさつの声がいつもより明るく大きいように感じました。さらに運動場で遊ぶ児童もいつもより多く,体験活動のよさを実感しました。